

**DEMI-JOURNEE D'INFORMATION
SYNDICALE**

Mercredi 3 juin, de 9 heures à 12 heures

**Salle de la Gare
11, avenue de Chanzy
94 400 VITRY SUR SEINE
(Garderie assurée pour les enfants)**

- * L'Éducation nationale malade de l'évaluation
(évaluations internationales et nationales).**
- * Désobéissance et résistances sur le 94.**
- * Suppression programmée des RASED.**
- * Attaques idéologiques contre l'école.**

**Le droit syndical vous permet d'assister à 2 demi-journées d'informations
syndicales par an.**

**Syndiqué-e ou non, il vous suffit d'adresser un courrier à l'IA sous couvert de votre IEN au moins 8 jours
avant la date de l'initiative.**

*« En application du décret 82-447 du 28 mai 1982, [Nom Prénom], [Professeur-e des Ecoles ou Instituteur-trice],
[Ecole-Ville], demande à bénéficier d'une
autorisation d'absence pour la 1/2 journée d'informations syndicales qui se déroulera le mercredi 3 juin 2009 à
Vitry sur Seine, à l'appel du syndicat
SUD-Education Créteil »*

*Soyez assuré, Monsieur l'Inspecteur d'Académie, de mon attachement au service public de
l'Education Nationale.»*

Et si nous prenions enfin le temps d'« évaluer l'évaluation », pour piloter nos prochaines revendications et mener les luttes à venir ?

SUD-Education appelle à la résistance pédagogique par rapport aux modalités nouvelles d'évaluation des élèves. Après les évaluations de CM2 et la publication sur Internet d'une comparaison département par département, nos craintes d'une instrumentalisation des résultats et de la perspective d'une mise concurrence des établissements se sont avérées fondées. Notre refus de ces évaluations n'est donc pas d'ordre irrationnel.

Ces évaluations sont dangereuses pour les élèves, parce que foncièrement inadaptées et injustes. Et le Ministère ne peut pas nous garantir qu'elle ne serve pas un jour à sélectionner précocement les élèves.

Elles sont dangereuses pour le service public d'éducation. Et le Ministère ne peut pas nous garantir qu'elle ne serve pas un jour à établir un classement des écoles.

Si nous ne faisons pas reculer le Ministère dès cette année, rien n'empêchera à moyen terme la publication du palmarès des écoles d'une commune et de les mettre ainsi en concurrence. C'est pourquoi SUD-Education s'est prononcé fin 2008 pour un boycott de ces évaluations nationales.

Nous soutenons touTEs les collègues et toutes les écoles engagées dans cette dynamique.

Nous déplorons que notre appel ne se soit pas accompagné d'un mouvement intersyndical franc, large et massif de boycott tant au niveau départemental, académique que national. Cela aurait permis de construire un rapport de force durable avec notre administration et aurait constitué un signe fort de soutien aux collègues engagés dans des mouvements de désobéissance aux contre-réformes de M. Darcos.

Dans l'immédiat et alors que les écoles et les équipes auront de nouveau été confrontées à la nécessité de réfléchir à un positionnement par rapport aux évaluations de CE1, nous proposons aux collègues de se réunir pour s'informer, se documenter et échanger autour de la question de la culture de l'évaluation dans l'institution scolaire.

Evaluation des résultats des élèves, des classes et des écoles; évaluation des enseignantEs, des ZEP/REP, des bassins de formation, des départements et des académies; évaluations internationales : PISA, PIRLS,...

Pourquoi se syndiquer à SUD éducation ?

*Parce qu'il est urgent d'entrer en résistance face à ce gouvernement qui n'a qu'un but : détruire les droits et les garanties collectives des travailleurs (Sécu, Retraites par répartition, droit de grève, Code du Travail).

*Parce que SUD éducation groupe dans un même syndicat tous les salariéEs du premier (écoles) et du second degré (collèges, lycées), tous les personnels ouvriers, administratifs, enseignants et d'éducation.

*Parce que dans le cadre de l'Union Syndicale Solidaires, les travailleurs de l'éducation sont en lien avec les cheminots, les postiers, les personnels hospitaliers et les salariés du secteur privé. Nous faisons partie d'une même classe sociale, nous sommes Unis et Solidaires.

*Parce que SUD éducation lutte à la fois pour les revendications immédiates des collègues (salaires, conditions de travail, protection sociale, etc.) mais aussi pour une rupture avec le système capitaliste qui n'offre que la misère et la précarité pour le plus grand nombre.